

COMMUNIQUÉ

Mercredi, 29 mai 2024

Centre d'Innovation en Cybersécurité (CIC)

Ce mercredi 29 mai 2024 à Marrakech, lors de la première journée du GITEX 2024, le Ministère de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche Scientifique et de l'Innovation, le Ministère de la Transition Numérique et de la Réforme de l'Administration, le Ministère de l'Économie et des Finance, l'Administration de la Défense Nationale, et l'Université Mohammed V de Rabat ont signé une convention visant la création d'un **Centre d'Innovation en Cybersécurité (CIC)** à l'ENSIAS.

Le CIC est le fruit d'une collaboration conjointe entre la DGSSI et l'ENSIAS qui vise à offrir, au-delà d'une infrastructure de recherche et d'innovation dans le domaine critique de la cybersécurité, un écosystème dynamique et agile où les chercheurs confirmés et leurs doctorants issus des différentes universités marocaines pourront s'attaquer à des problématiques prioritaires nationales en lien avec la cybersécurité.

